



表彰状
北村秀夫殿
あなたに委ねられた地方自治体の運営に際して、職務に精励しその功績を顕著にされたこと、また、市民生活の向上に貢献されたこと、を表彰します。
市長 野田 聖子

北村秀夫さん(73)
夜須町

地方自治法施行70周年に当たり、長年にわたり監査事務に精励し、地方自治の発展に貢献された方に対して授与されるものです。

表彰
地方自治法施行70周年
記念監査事務功労者
総務大臣表彰

長年にわたり民生委員・児童委員および社会福祉関係団体の要職を歴任され、組織運営や活動の充実に努め、社会福祉事業の推進および地域の福祉の向上に寄与されました。
特に、地域住民の相談援助や生活支援に尽力するとともに、一人暮らしの高齢者への見守り活動を兼ねた配食やイベント等への参加促進など、高齢者の孤立を予防する活動に積極的に取り組まれました。



三浦啓司さん(75)
香我美町

さまざまな分野で県勢の発展に尽くされ、特に功績の顕著な個人・団体に対して授与されるものです。

高知県功労者表彰



平成18年4月に、みどり野自主防災防犯連合会長に就任以降、地域安全のための「拍子木パトロール」の実施、地域支援のための「隣組」の編成、犯罪抑止効果の高い「青色防犯灯」の導入、防災訓練の実施、町内危険箇所点検など、地域安全の実現に中心的役割を果たしてきました。
また、平成23年9月に「高知県防犯設備協会」(平成24年1月NPO法人に認定)を設立し、理事長として地域安全活動に尽力され、県民生活の向上に貢献しています。

上田瀧雄さん(73)
野市町

文化の振興、国際交流の推進、環境の保全および県民生活の向上に功績のあつた個人や団体などに対して授与されるものです。
県民生活の向上分野

高知県文化環境功労者表彰

まちの運動会
その2



10/29
【平成29年度】
吉川町民運動会



■夜須町町民運動会は台風のため中止になりました

Hot News Now まちの話題

親子 ものづくりフェスタ
親子で楽しくものづくり!

10月29日(日)高知職業能力開発短期大学校で「ものづくりフェスタ」が開催されました。悪天候の中でしたが、会場には多くの親子連れが訪れました。
LEDブレスレットやiPhoneスピーカー、イルミネーションボードなどの電子機器から缶バッジや真ちゆうメダル、ゴム銃などいろいろなものを作るコーナーが用意されていて、親子で思い思いのものと一緒に作って楽しんでいる様子が見られました。自分で作ったものを大事に抱える子どもの笑顔が輝いていました。



▲子どもも大人も夢中になってものづくり!



▲今年もたくさんの人で賑わいました♪

秋 第2回山北みかんこもれびマルシェ
だ!みかんだ!山北だ!

11月3日(金)昨年大好評だった「こもれびマルシェ」が今年も山北イベント広場で開催されました。会場ではステージでのライブやみかんの詰め放題、みかんのバスボム作りなどイベントが盛りだくさん。また、みかんのお餅やジャム、ジュースなど山北みかんづくしの飲食店もたくさん出店していました。
眺めるだけでも楽しくなるような手作り雑貨やアンティークなどの店もあり、訪れた人たちは暖かい日差しの中、イベントを満喫していました。

物部川フェスタ
三宝山に上がったよ!

11月4日(土)今年で3回目となる「物部川フェスタ」が開催されました。同イベントは南国市・香美市・香南市が手を取り合い、物部川流域の魅力を発信しようとするものです。
今年は物部川河川敷をメイン会場とし、さまざまな催しや出店があったほか、3市でそれぞれサブ会場を設け、独自の取り組みが行われました。香南市では三宝山を開放しました。シャトー(お城)には入れなかったものの、大勢の来場者が訪れ、山頂からの眺望やシャトー前で写真を撮るなど、たいへん賑わいました。



▲三宝山頂は非日常的でインスタ映えスポットかも?